

新会長着任ご挨拶

藤原 久和

同窓会会員のみなさま方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 4月の役員改選にて緑窓会の会長に就任いたしました藤原でございます。

わたしは母校の22回生です。ほかにご活躍されている諸先輩方もおられるなか、わたしのような若輩者が会長職をお受けするのは力不足とは思いますが、精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。この度の改選で役員の多数が入れ替わりました。会員のみなさまには引き続きご支援とご協力を賜りますよう重ねてお願いいたします。

村上前会長をはじめ前役員のみなさまには長きにわたり伝統ある緑窓会を情熱的に運営していただきましたこと御礼申し上げます。

さて、創立半世紀以上母校を巣立った卒業生は幅広く社会を支え、各方面で活躍をされています。 わたしたち同窓生は高校時代に同じ学舎で夢や希望を持ちながら学生生活を過ごしてまいりました。 このご縁を緑窓会として大事にしたいと思っております。これまでも歴代の役員様方に同窓会組織を繋 ぎ、支えていただきました。今後も縦糸(先輩・後輩)と横糸(同級生)をしっかり緑窓会が紡ぎ同窓生が世代を超え、色々な形で助け合い支えあえる組織にしてまいりたいと思っております。年齢こそ違いますが同じ西脇工業高校という学舎で育った思い出は共通するものも多いのではないかと思います。このご縁と絆を大事にしていきながら、この緑窓会がさらなる発展できるよう努力してまいりますので会員のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスにより全ての行事が中止となり、楽しみにされている会員のみなさまには何かとご不 憫をお掛けします。新しいスタイルでの行事の再開を思考してまいりますのでご理解のほどよろしくお願 いいたします。

最後にこの輝かしく歴史ある西脇工業高校が今後益々の隆盛を極め、すべての同窓生のご健勝をお 祈り申し上げますと共に、在校生のみなさまの更なる飛躍を心から願い就任のご挨拶とさせていただき ます。